

Llueve sobre mojado en el Nicolás Chahuán nazar de La Calera, ya que luego de haber confirmado tres casos de covid 19 durante el fin de semana, la cifra se elevó hasta doce contagios según dieron a conocer hace pocos momentos autoridades del club.

**“Unión La Calera informa que a raíz de las diferentes muestras tomadas durante el fin de semana, se registraron 12 nuevos casos de Covid-19 positivos en nuestra delegación”,** anunció el club “cementero” a través de un comunicado.

Anuncio Patrocinado

Además, señalaron que todas las personas contagiadas están aisladas y siguiendo los protocolos correspondientes.



15/12/2020

**COMUNICADO DE PRENSA**  
**UNIÓN LA CALERA SADP**

Unión La Calera SADP informa que a raíz de las diferentes muestras tomadas durante el fin de semana, se registraron 12 nuevos casos de COVID-19 positivos en nuestra delegación, los cuales fueron aislados, siguiendo todos los protocolos de rigor.

Asimismo, se informó de manera oportuna a la autoridad sanitaria, con la que se está trabajando de forma coordinada y se han seguido todas las medidas señaladas.

Atte.

Martin Iribarne

Gerente General Unión La Calera SADP

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?